

KIM

Membangun Nasionalisme di Era Digitalisasi, Danrem 162/WB Beri Kuliah Umum Di STIP Bima

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Oct 18, 2023 - 20:55



Bima NTB - Komandan Korem (Danrem) 162/WB, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., memberi kuliah umum di Aula Auditorium Sudirman, STKIP Taman Siswa (TAMSIS) Bima Jln. Lintas Bima - Sumbawa Desa Belo. Kecamatan Palibelo Kabupaten Bima, Kedatangan Danrem 162/WB disambut dengan tarian tradisional Bima " Wita Bongi Monca." selanjutnya menuju ruang Ketua STKIP Taman Siswa Bima Dr. Ibnu Khaldun Sudirman, M.Si., pada Rabu (18/10/23).

Kuliah umum tersebut bertema "Visi Indonesia Maju 2045 dan Tantangan Membangun Nasionalisme di Era Digitalisasi" Diikuti oleh akademisi dan mahasiswa sekitar 300 orang.

Kepada mahasiswa Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti mengatakan bahwa mahasiswa/generasi muda harus memiliki peran penting dalam menjaga keutuhan, persatuan dan kesatuan bangsa menuju Indonesia Maju 2045. Di era digital ini, tantangan yang dihadapi oleh Indonesia semakin kompleks. Generasi muda harus mampu menyelesaikan permasalahan-permasalahan tersebut dengan sebagai agen perubahan, penjaga nilai dan penerus bangsa.

Pada kesempatan itu juga Ketua STKIP Taman Siswa Bima Dr. Ibnu Khaldun Sudirman, M.Si., mengatakan kami sangat senang sekali dengan kunjungan Bapak Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., di STKIP Taman Siswa sehingga dapat menjalin kolaborasi dan kemitraan yang mana menjadi keharusan bagi dunia kampus saat ini.

"Kami menilai bahwa kegiatan ini sangat penting dan bermanfaat bagi mahasiswa terutama guna meningkatkan rasa nasionalisme, wawasan kebangsaan dan cinta tanah air," imbuh Dr. Ibnu Khaldun mengakhiri sambutannya.

Tampak hadir pada kuliah umum tersebut, Kasiter Kasrem 162/WB Kolonel Czi. I Putu Dwika, Walikota Bima diwakili Asisten I Alwi Yasin, M.AP, Kasdim 1608/Bima Mayor Czi. Edy Gustaman, Kapolres Bima Kota di Wakili Wakapolres Kopol Herman, S.H, Kapolres Kab. Bima diwakili Kasat Binmas AKP Suhermansyah, SH, Wakil Ketua Bidang akademik, Dr. Syarifudin, S.Si., M.P.D, Dosen LPMI Mariana, M.Pd, Dosen PGSD Zulharman, M. Ling, Kasdim 1608/Bima Mayor Czi. Edy Gustaman. (Adb).